

親子の絆を再確認！ 『パパごはん』を開催！

～料理の楽しさを実感～

次回は11月16日です！



先生の説明を聴く



ニンジンの千切り



次はみじん切り



卵の黄身をぬる



パイ生地へのせる



ひき肉といっしょに炒める



みんなで食べると美味しいね



ミートパイと白桃のゼリー

8月24日(日)、パパと子どもの『パパごはん』を、東海ガス(株)の協力を得て、いっぴーフラザで開催しました。当日は親子15組30名が参加、皮がサクサクのミートパイと白桃のゼリーに挑戦しました。

玉ねぎとニンジンの千切りとみじん切りには苦戦していましたが、子ども達はお父さんと一緒に真剣に取り組んでいました。

講座の後の会食時に「イクメンのすすめ」と題して『家事や育児はできる人ができる時にやしましょう』と参画課職員によるミニ講座を行いました。

子どもの感想：ニンジンのみじん切りが大変だった。
お父さんと料理して楽しかった。
パパの感想：子どもと一緒に料理するいい機会になりました。
料理をしながらのコミュニケーションも楽しかったです。
家で子どもと一緒に料理したいと思います。